Banxico eleva su pronóstico de crecimiento para este año (El Financiero 12/05/11)

Banxico eleva su pronóstico de crecimiento para este año (El Financiero 12/05/11)Marcela Ojeda Castilla Jueves, 12 de mayo de 2011 • Espera expansión del PIB de entre 4 y 5%. • Expectativa de inflación de 3 a 4% para 2011 y 2012. & bull; No hay riesgos de presiones en precios ni sobrecalentamiento. · Vigoroso crecimiento económico: Carstens El Banco de México (Banxico) elevó a un rango de 4 a 5 por ciento su expectativa de crecimiento económico para el cierre de 2011, y mantuvo entre 3 y 4 por ciento su proyección sobre la inflación general. En el Informe sobre la Inflación de eneromarzo 2011, también reiteró la estimación prevista en el reporte del trimestre anterior para el PIB de 2012, de entre 3.8 y 4.8 por ciento. Agregó que durante los siguientes dos años la inflación general anual será congruente con la meta de inflación de 3 por ciento, considerando un intervalo de variabilidad de +/- 1 por ciento, por lo que la trayectoria con mayor probabilidad de ocurrencia se encuentra entre 3 y 4 por ciento. Respecto a la inflación subvacente, anotó que la travectoria más probable se sitúa entre 3 y 3.5 por ciento durante 2011, y ligeramente por debajo de 3 por ciento en 2012. En conferencia de prensa, el gobernador del Banxico. Agustín Carstens, destacó que México sigue con un crecimiento económico vigoroso, acelerado y con perspectivas de que se mantenga hacia adelante sin riesgos de presiones inflacionarias ni sobrecalentamiento. Dijo que si bien México ha salido mejor parado que otros países en materia de presiones provenientes de las materias primas, esto es algo que se tiene que vigilar hacia delante, porque es probable que durante el año haya algún rebote. "Todavía hay espacio para que la economía siga creciendo sin que se generen presiones inflacionarias de manera inminente, aunque sí tenemos que estar muy vigilantes de cuando la holgura que hoy nos beneficia se vaya cerrando y en los próximos meses empecemos a ver la posibilidad de mayores presiones de inflación en nuestro país", anotó. Subsidios Reconoció que para la junta de gobierno del banco central, el que aún no haya una plena convergencia de la inflación hacia la meta de 3 por ciento, se debe en parte al rezago que ha habido en el ajuste de los precios de las gasolinas. "Sin duda nos ha ayudado a que ése no sea un factor que incida sobre la inflación no subyacente, pero también es importante reconocer, como lo ha hecho la Secretaría de Hacienda, que esto ha venido a costos fiscales cada vez crecientes, porque son subsidios muy grandes. "Por tanto, es una cuestión que eventualmente quizás se necesite revisar, pues para el Banco de México el que se mantenga una posición fiscal sólida es muy importante y condición fundamental para que en a mediano y largo plazos tengamos una inflación estable", afirmó. Consultado sobre la conveniencia de que el gobierno federal vaya eliminando los subsidios a las gasolinas, a fin de contribuir a estabilizar la inflación y eliminar distorsiones, el banquero central subrayó que el gobierno ha venido haciendo esfuerzos en ese sentido. "De hecho, el precio de las gasolinas se está ajustando a una velocidad más alta que la inflación esperada (...) a una tasa anual ligeramente por arriba de 10 por ciento. Entonces, el gobierno ya trae una política de buscar el cierre de esa brecha. "Sin embargo, ha sido objeto de sorpresa el aumento tan sustancial en el precio del petróleo y de los energéticos fuera del país, que ha inducido este disparo en la brecha. Habría que ver si se va a mantener a este nivel o eventualmente se viene corrigiendo a la baja, y entonces tomar una cierta decisión", agregó. El Banxico reiteró que ante presiones inesperadas y de carácter generalizado sobre los precios, ajustará oportunamente la postura monetaria para lograr la convergencia de la inflación a su objetivo permanente de 3 por ciento.